



## INVITACION

**A LOS SACERDOTES, DIÁCONOS,  
RELIGIOSOS, RELIGIOSAS  
Y AGENTES PASTORALES LAICOS DE NUESTRA ARQUIDIOCESIS**

**Queridos Hermanos y Hermanas en el Señor:**

En los próximos días tenemos dos actividades arquidiocesanas a las que los invito personalmente:

**1. XV Semana Teológico Pastoral**

**“Presente y futuro de nuestro pasado:  
450 años de historia en la Iglesia de Santiago”**

Todos los años tenemos la Semana Teológico Pastoral sobre temas de formación permanente. Este año, por conmemorarse los 450 años desde que fue creada la diócesis de Santiago, queremos aprender de nuestro pasado para proyectarnos mejor al futuro providencial que nos toca vivir y evangelizar.

Este año la celebraremos en el **Salón Cardenal Francisco Fresno del Centro de Extensión de la Pontificia U Católica ubicado en Alameda N° 390** desde el 18 al 22 de Julio de 09.30 a 12.30 hrs.. Les pido encarecidamente su asistencia.

Los que no puedan asistir en la mañana, como es tradicional, podrán hacerlo en la tarde de 19.30 a 21.00 hrs. en el mismo lugar, invitando a los fieles laicos y laicas que se puedan interesar.

Encontrarán información en hoja adjunta.

**2. Encuentro Arquidiocesano de Comunión Misionera:**

**“Discípulos misioneros de Jesucristo en el corazón de Santiago”**

El sábado 23 de Julio en el Colegio de los Sagrados Corazones de Alameda entre las 8.30 y las 13,00 hrs., celebraremos el Encuentro Arquidiocesano de Pastoral misionera, para proyectar nuestra responsabilidad pastoral en el espíritu de la Misión Continental.

Lo haremos siguiendo el derrotero fijado por el Concilio Vaticano II en sus grandes constituciones: La Palabra de Dios, la Celebración Litúrgica y la Comunión eclesial en nuestra vida, al servicio de los gozos y esperanzas de la humanidad.

Es la culminación de los Encuentros parroquiales, zonales y ambientales que hemos celebrado para profundizar la comunión misionera, conociendo, valorando y celebrando lo que somos, y asumiendo los desafíos de vivir en comunión de fe y de afecto en esta Gran Ciudad. En esa oportunidad compartiré algunas reflexiones pastorales junto a Uds. y tendré la ocasión de presentar a los hermanos que ocuparán nuevas responsabilidades en el equipo de Vicarios.

**A mis hermanos Párrocos, Rectores de Universidades y de Colegios de Iglesia y Responsables de Movimientos:** les ruego hacer extensiva la invitación a este Encuentro a cuatro laicos y laicas de su Consejo o Equipo de Pastoral: dos adultos y dos representantes de los jóvenes. Y, por cierto, a todos los sacerdotes, religiosas, diáconos con sus esposas, y personas especialmente consagradas que participen junto a Uds. en sus diversas responsabilidades pastorales.

Poniendo estos Encuentros bajo el amparo de la Virgen Inmaculada y de nuestro Patrono, el Apóstol Santiago, los saluda y los bendice cordialmente,

  
+ Ricardo Ezzati Andrello  
Arzobispo de Santiago

Santiago, 13 de Junio de 2011  
Solemnidad de Pentecostés